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 先月、新病院建設工事起工式が開催され参列してきました。 

 建設現場を 2 か月に 1 度程、視察する機会がありますが、直近に行った時にはなかった大

きな建設重機がありました。着々と工事が進んでいるんだなぁと感じました。 

 建設工事に関係する多くの皆さんに事故がなく安全に行われることと、建築材料費の高騰

や資材の入手困難が話題となっている昨今の中でも遅れることなく予定通りに素敵な病院が

建てられることを思うばかりです。 

 

 土地の神様にお願いです。どうか事故や不幸なことがなく病院が造られますよ

うに。そして開院後も引き続き事故も不幸なこともなく病院理念の実現に向け、

また求められる役割に向けた病院運営ができますように。 

 

 さあ、明日からも患者さんのため、病院職員のために頑張ります。 


